

Preisverteilung des Frühjahrsschießens bei den Kuppelschützen

Vorsitzender Siegfried Wunderlich konnte im gut gefüllten Vereinsheim eine harmonische Runde willkommen heißen. Sein besonderer Gruß galt den beiden Ehrenmitgliedern Adolf Distler und Hans Wenzlik, sowie der amtierenden Schützenkönigin Hildegard Reul.

Mit einem kurzen Rückblick auf die Aktivitäten in letzter Zeit ging er auf das Dartturnier am Karfreitag ein. Unter 13 Teilnehmern führte Florian Wunderlich die Siegerliste an, dies war umso schöner, da er eigentlich nicht mehr hier wohnt und nur zu Besuch da weilte.

Ferner berichtete Wunderlich von der kürzlich besuchten Stadtverbandsitzung, die bei den Buchwaldschützen abgehalten wurde und er wies weiter hin auf das bevorstehende Gartenfest am 23.6., zu dem demnächst die Planungen für den Arbeitsdienst begannen.

Schützenmeister Gustav Schlott übernahm dann die Bekanntgabe der einzelnen Sieger auf den jeweiligen Scheiben. Zusätzlich zum Standard-Programm wurde bei diesem Schießen auch eine Hochzeitscheibe für Sonja und Florian Wunderlich ausgeschossen, die jüngst den Bund fürs Leben geschlossen haben. Sieger auf dieser Scheibe wurde Schützenbruder Klaus Volkmann, der eigentlich in Wien wohnt, undebenfalls nur zu Besuch da war und beim Frühjahrsschießen gezeigt hat, dass er das Schießen nicht verlernt hat.



Auf dem Foto v.links:

Erster Vorsitzender Siegfried Wunderlich, Tabellenführer bei Glück, 2. Vorstand Markus Fischer, Sieger auf der Frühjahrsscheibe und der Meister-Serie, Schützenmeister Gustav Schlott, Karlheinz Huber, Erstplatzierter auf Adler-Serie und bei den Senioren, Regina Hesse Siegerin in der Altersklasse, die amtierende Schützenkönigin Hildegard Reul und Adolf Distler, Bester auf Lupi – Tief.